

Faszination Fotografie

Ausstellung der Geisenfelder Fotofreunde

Text und Foto: Alexandra Fischbacher für www.hallertau.info

Die Geisenfelder Fotofreunde zeigten auch in diesem Jahr im Rahmen des Martinimarktes an diesem Wochenende Ihre neuesten und besten Werke im Klosterstock in Geisenfeld. Die Begeisterung der zahlreichen Besucher war auch heuer wieder enorm und so konnten sich die Geisenfelder Fotofreunde über absolut positive Resonanz freuen.



Es ist ja schon eine schöne Tradition geworden, dass die Geisenfelder Fotofreunde immer am Wochenende des Martinimarktes in Geisenfeld ihre Werke in den Räumen des Klosterstock ausstellen. Aufgeteilt in vier Räumen begeisterten die kunstvollen Werke wieder das zahlreich erschienene Publikum. Die Werke der Fotofreunde zeigen völlig neue Blickwinkel und man entdeckt in der Hektik und dem Stress des Alltags verborgene Schönheiten und Schätze. Wer sich die Zeit nahm, konnte in wahre Wunderwelten der Fotografie eintauchen und sich in so manchem Bild verlieren oder sich in so manches Bild verlieben. Letzteres war natürlich gewollt, denn viele der Kunstwerke können käuflich erworben werden.